
《令和 4年度 金沢工業会》 

理事会・評議員会および全国総会を金沢大学にて開催 

 

 金沢工業会理事会・評議員会および全国総会が，令和 4年 6月 4日（土），金沢大学自然

科学系図書館棟大会議室にて開催されました．今年度は全国総会を金沢大学で開催するこ

とになっており，理事会と評議員会は合同開催といたしました．また，3年ぶりの対面開催

となりましたが，まだ新型コロナ感染拡大の影響が懸念されたため，対面参加と同時にオ

ンラインでも参加できるハイブリッド方式の開催に致しました． 

 

 

 

 

 

● 理事・評議員会（13時～14時 30分） 

 理事・評議員会は，会長，副会長，理事長，監事，理事 17名，評議員 45名，Web参加 12

名を含めた計 80名の出席のもと 13時～14時 30分まで開催されました． 

 

 (1) 会長挨拶 

  伊藤寛治 会長（土木昭 49）から挨拶がありました． 

 

 



 (2) 理事長挨拶 

  喜成年泰 理事長（機Ⅱ昭 57）から挨拶がありました． 

 

 

 (3) 工学系学生団体への課外活動補助金贈呈式 

  議事に先立ち，工学系の 5 つの学生サークル（当日は 3 つの学生サークル）活動への

補助金贈呈式が行われました． 

   

 

 (4) 協議 

  1) 令和 3年度 事業報告 

    深田宰史 庶務理事（土建平 6）から，資料に基づき，令和 3 年度の事業報告があ

りました．協議の結果，令和 3年度事業報告は承認されました． 

  2) 令和 3年度 決算報告および監査報告 

    本田光典 会計理事（物化 A平 2）から，資料に基づき，令和 3 年度の決算報告が

あった．続いて，吉村治 監事（工化昭 56），伴場秀樹 監事（機械平 1）から監査報

告がありました．令和 3年度の会計報告では，収入は概ね予算通りであったものの，

全国総会，各支部総会等の縮小・中止により支出が減少した執行状況であることが

報告され，協議の結果，承認されました． 

  

 

  3) 工学部創立 100周年記念式典・講演会・祝賀会開催報告 

    森本章治 前年度副会長（電子昭 54）から，資料に基づき，金沢大学工学部創立 100



周年記念式典・講演会・祝賀会についての開催報告がありました．記念碑の建立につ

いては，小立野に建設中の新・石川県立図書館（令和 4年 7月 16日開館予定）が完

成後に石川県と協議を進めるとの説明がありました．また，寄付金の余剰分につい

ては，小立野から移設した樹木やモニュメントなどを有効活用するため，自然科学

研究科内の敷地に公園として整備する予定との説明がありました． 

 

 

  4) 令和 4，5年度の会長候補者について 

    喜成年泰 理事長から令和 4，5 年度の金沢工業会会長候補者の公募状況の報告が

あり，協議の結果，伊藤寛治 会長（土木昭 49）が再任されました．また，会則によ

り会長依嘱となる副会長には，飯山宏一 自然科学研究科長（電子昭 60）が選出され，

承認されました． 

  5) 金沢工業会役員 

    深田宰史 庶務理事から，資料に基づき，令和 4年度の金沢工業会役員（会長，副

会長，理事長，理事 40名，監事 2名，評議員 98名）について説明がありました． 

  6) 令和 4年度 事業計画案 

    深田宰史 庶務理事から，資料に基づき，令和 4年度事業計画案が提案され，協議

の結果，令和 4年度事業計画案は承認されました． 

  7) 今年度以降の全国総会計画について 

    深田宰史 庶務理事から，資料に基づき，今年度以降の全国総会計画について示さ

れ，令和 5年度は，近畿支部にて全国総会を行う旨の説明がありました． 

  8) 令和 4年度 予算案 

    本田光典 会計理事から，資料に基づき，令和 4年度の予算案について提案があり，

理事会・評議員会，全国総会，および各支部総会の対面での開催を見込んで会議費等

を増額した予算案になっているとの説明がなされ，協議の結果，令和 4 年度の予算

案が承認されました． 

  9) その他 

    飯山宏一 新副会長から，着任の挨拶および自然科学研究科，理工学域の近況につ

いて報告がありました． 

 
 



●全国総会（15時 00分～15時 30分） 

 全国総会は，会長，副会長，理事長，監事，理事 16 名，評議員 43 名，会員 11 名，Web

参加 17名を含めた計 93名の出席のもと 15時～15時 30分まで開催されました． 

 全国総会では，以下の通り，伊藤寛治 会長，喜成年泰 理事長の挨拶の後，理事会・評議

会と同じ議題で順次協議が行われました． 

 

 

●特別講演（15時 30分～16時 30分） 

 特別講演会では，金沢大学前学長 山崎光悦 先生（機ⅡS49）から，「金沢大学の改革と

躍進」と題するご講演を頂きました．研究面における研究力の強化から教育面における金

沢大学ブランド人材の養成，さらには社会との共創事例まで，山崎先生が学長として 8 年

間着手してきた大学改革のあゆみについてご講演されました． 

 

 

●懇親会（17時 30分～19時 30分） 

 懇親会は，会長，副会長，理事長など計49名の出席のもと，17時30分～19時30分まで金沢

東急ホテルにて開催されました．森本章治 前年度副会長からのご挨拶に続き，伊藤寛治 会

長による乾杯のご発声がありました．しばし懇親を深め，会員同士の挨拶や情報交換が盛

んに行われました．会の途中では，山崎光悦 前学長および各支部長からのご挨拶を頂き，

会場を盛り上げて頂きました．最後は，飯山宏一 新副会長からの一本締めで中締めとなり

ました． 

 以上，簡単な報告になりますが，今後とも金沢工業会にご支援とご協力をよろしくお願

い申し上げます． 

庶務理事：深田 記 

 

◎理事・評議員会の席上で配付されました資料は，Webページに掲載いたしましたので，ご

覧ください．なお，パスワードは，金沢工業会誌（令和 4 年度 4 月号，No.198）の表紙

裏面下に記載しております． 


